

SEÑORES

ABRIL 11-1

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

BOBOTA

ESTE DOCUMENTO TIENE COMO OBJETO, DARLE A CONOCER AGLUNOS HECHOS QUE SE VIENEN SUCEDIENDO EN LA CARCEL LA PICOTA Y QUE A MI PARECER, ES MI OBLIGACION NARRARLES.

LOS HECHOS, TIENEN RELACION CON EL SEÑOR JUAN GUILLERMO MONSALVE. YO CONOZCO AL SEÑOR MONSA. DESDE EL AÑO 2.009 CUANDO ESTUVE RECLUIDO EN LA CAR DE COMBITA, BOYACA. EN ESE ENTONCES, ERAMOS VECIA DE CELDA EN EL PATIO SEIS Y DESDE ESE MOMENTO ENI BLAMOS UNA RELACION DE AMISTAD QUE DURO MUCHO TIE EN ME COMENTO QUE HABIA INICIADO SUS ACTIVIDADES DELIA CUENCIALES EN LA GUERRILLA A MUY TEMPRANA EDA, Y QUE MAS TARDE SE HABIA CONVERTIDO EN SICARIO. SEGUN EL, MATO CERCA DE OCHOCIENTAS PERSONAS Y POR ESTA RAZON, PODIA POSTULARSE AL SISTEMA DE JUSTI Y PAZ PARA LOGRAR SU LIBERTAD AL CABO DE OCHO AÑOS, PUES LA CONDNA QUE LE IMPUSIERON LES POR HOMICIDIO SE ELEVA A 47 AÑOS. CONTRARIO A LO QUE EL ME INFO MO, ARGUMENTABA QUE ERA PARAMILITAR PERO NO LE CAE YERON Y LE NEGARON SU POSTULACION. A FINALES DE ESE AÑO YO FUI TRASLADADO Y EN EL 200 TAMBIEN EL SEÑOR MONSALVE.

EN ESE AÑO, NOS ENCONTRAMOS DE NUEVO EN EL PATIO PAS (PABELLON DE ALTA SEGURIDAD) DE LA CARCEL LA PICOTA, ALLÍ CONTINUAMOS NUESTRA RELACION DE AMISTAD, SIENDO VECINOS DE UN PEQUEÑO PASILLO DE SEIS CELDAS, ESTO DURÓ CERCA DE SIETE AÑOS, EL SEÑOR MONSALVE, ME MANIFESTO ENTRE MUCHÍSIMAS COSAS QUE HABLAMOS, QUE EL CULPABA AL EXPRESIDEN ALVARO URIBE DE QUE NO LO HUBIERAN ACEPTADO EN EL SISTEMA DE JUSTICIA Y PAZ. TAMBIEN ME COMENTO, QUE EL SE HABIA ENTERADO DE QUE EL SENADOR IVAN CEPEDA ESTABA RECLUTANDO TESTIGOS PARA QUE DECLARARAN EN CONTRA DE ALVARO URIBE Y ASI INVOLUCIA LO CON EL PARAMILITARISMO. ME COMENTO, QUE HABI DECIDIDO CONTACTARLO PARA CONVERTIRSE EN TESTIGO ESTO DEBIDO A QUE TENDRIA QUE PERMANECER CERCA DE 25 AÑOS EN LA CARCEL, Y IVAN CEPEDA LES ESTABA OTORGANDO BENEFICIOS A LOS QUE ATESTIGUABAN EN CONTRA DE ALVARO URIBE. ME COMENTÓ QUE SUMINISTRÓ UNAS PRUEBAS Y UNOS TESTIMONIOS FALSOS, Y A CAMBIO LE DIERON EN EL PAS UNA LUSOSA CELDA CON TODAS LAS COMODIDADES DE LA CASA, CELDA EXCLUSIVA CON BAÑO ENCHAPADO EN BRUOSA ITALIANA, TELEVISOR PROPIO CON DIRECT TV. CAMA DOBLE, VISITA TRES VECES POR SEMANA A LA CELDA, COMIDA TRAIDA DE FUERA DE LA CARCEL, NEVERA, ESTUFA HORNO ETC CELDA # 40,

ESTO CONTINUÓ HASTA NOVIEMBRE DEL AÑO 2017 CUANDO RECIBÍ UNA RESOLUCIÓN DE TRASLADO PARA LA CARCEL DE VALLEDUPAR, YO ESTABA ESE DÍA CON EL Y EN MI PRESENCIA LLAMÓ POR TELÉFONO AL SEÑOR CEPEDA, LE DIJO LO QUE ESTABA SUCEDIENDO, Y EL SEÑOR CEPEDA LE DIJO QUE NO SE PREOCUPARA QUE EL ARREGLABA EL PROBLEMA, Y EFECTIVAMENTE LO HIZO, PORQUE LOS CUATRO GUARDIAS QUE FUERON A TRASLADARLO, SE REGRESARON Y EL SE QUEDÓ AHÍ. PERO LA RESOLUCIÓN CONTINUÓ EN LA GUARDIA DURANTE ALGUNOS DÍAS Y EL ME MANIFESTÓ QUE ESTABA MUY NERVIOSO PORQUE EN ESTA CARCEL SE VIVE MUY MAL Y GENERALMENTE POR LARGOS PERIODOS DE TIEMPO, TAMBIÉN DIJO QUE SE SENTÍA TRAICIONADO, PORQUE LA RESOLUCIÓN CONTINUABA AHÍ Y QUE SU SITUACIÓN ESTABA CAMBIANDO PORQUE LA POPULARIDAD DE ALVARO URIBE MUY PROBABLEMENTE HARÍA ELEGIR UN PRESIDENTE AF A EL. POR ESTOS DÍAS SE LE VEÍA MUY AFLIGIDO Y LLORABA CON MUCHA FRECUENCIA, DECÍA QUE ALVARO URIBE ERA EL QUE LO QUERÍA ENVIAR A VALLEDUPAR Y QUE ESTABA ARREPENTIDO DE HABER ATESTIGUADO EN CONTRA DE EL, ME DIJO QUE QUERÍA RETRACTARSE Y DECÍA LA VERDAD, PERO QUE HACIENDO LO DENUNCIARÍAN POR FALSO TESTIMONIO, YO LE SUGERÍ QUE CONTACTARA A ALVARO URIBE, Y LE PIDIERA PROTECCIÓN Y ASESORIA, EL ME PREGUNTÓ SI YO CONOCÍA A ALGUNA

PERSONA QUE LO PUDIERA PONER EN CONTACTO, POR ESTA EPOCA ESTABAMOS LOS DOS SOLOS EN EL PAS, PORQUE EL INPEC LO ESTABA DESOCUPANDO PARA REFACCIONARLO. YO LE COMENTÉ A UN CUÑADO LO QUE ESTABA OCURRIENDO, Y EL ME Dijo QUE EL CONOCIÁ UNA PERSONA ALLEGADA A ALVARO URIBE Y QUE LE IBA A COMENTAR, ADEMÁS HABLAMOS DE MI PROSESO Y DE COMO UN TESTIGO FALSO ME HABÍA HECHO CONDENAR A 29 AÑOS POR ALGO QUE YO NO HICE. EL ME COMENTÓ QUE SERÍA MUY BUENO SI PUDIÉRAMOS AYUDAR A QUE SE DIJERA LA VERDAD Y SE HICIERA JUSTICIA. A LOS POCOS DIAS MI CUÑADO ME INFORMÓ, QUE UN SEÑOR DE APELLIDO CADEN VENDRÍA A VERME PARA HABLAR AL RESPECTO, PERO ESTE SEÑOR NO VIÑO, Y EN LOS PRIMEROS DIAS DE ENERO NOS TRASLADARON A UN PATIO EN EL EDIFICIO ERON AQUI MISMO EN LA PICOTA. EL SEÑOR MONSALVE ME MANIFESTO QUE SE SENTÍA MUY DEFRAUDADO CON EL TRASLADO, PUES YA NO TENÍA COMODIDAD ALGUNA. A LOS POCOS DIAS, SALIÓ UNA NOTICIA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACION EN LA QUE SE INFORMABA, QUE AL SENADOR CEPEDA YA NO LO INVESTIGARIAN MAS POR MANIPULAR TESTIGOS Y EN CAMBIO AL SENADOR URIBE SI, ADEMÁS INFORMARON QUE EL TESTIGO ESTRELLA EN CONTRA DEL SENADOR URIBE ERA JUAN GUILLELMO MONSAL MONSALVE ME MANIFESTO QUE LA CORTE SUPREMA LO ESTABA PONIENDO EN LA PICOTA PUBLICA A EL Y A SU FAMILIA, QUE EL CREIA QUE ESTO ERA PELIGROSO

NUEVAMENTE ESTABAMOS EN EL MISMO PASILLO A TRÉS
CELIDAS DE DISTANCIA. SE PRESENTÓ EN LA CELDA EN LA
QUE YO VIVO, NUEVAMENTE LLORANDO, Y ME MANIFESTÓ
QUE QUERÍA PONERSE EN CONTACTO CON EL SENADOR
URIBE, QUE SU FAMILIA NO LE HABLABA, Y QUE LO HA-
BIAN ABANDONADO, ME REITERÓ QUE DESEABA RETRAC-
TARSE, Y DECIR LA VERDAD A CAMBIO DE PROTECCION Y
ASESORÍA. YO DECIDI LLAMAR A MI CUÑADO Y LE PREGU-
TE QUE HABIA SIDO DEL SEÑOR CADENA Y ME MANIFE-
STO QUE EN ESTOS DIAS VENDRIA Y QUE ERA ABOGADO, DE
MANERA QUE NO TENDRIA PROBLEMA PARA ENTRAR. DOS O
TRES DIAS DESPUÉS DE LA NOTICIA, LLEGÓ EL SEÑOR
CADENA, YO BAJÉ Y ME ENTREVISTÉ CON EL LE EXPLIQUÉ
LA SITUACION Y EL ME PIDIO UNA ENTREVISTA CON EL
SEÑOR MONSALVE. MAS TAMBE ESE DIA LE INFORMÉ AL
SEÑOR MONSALVE, QUE EL SEÑOR CADENA, ESTABA DE
ACUERDO CON HACER UNA ENTREVISTA, SIEMPRE Y CUANDO
EL SEÑOR MONSALVE ACUDIERA A LA MISMA CON SU ABO-
GADO. AL OTRO DIA, NOS REUNIMOS LOS CUATRO EN EL
SALÓN DE ABOGADOS. EN ESTA REUNION, EL SEÑOR
MONSALVE Y SU ABOGADO INSISTIERON EN QUE A CAMBI
DE LA RETRACTACION, LE DEBERIAN DAR BENEFICIOS Y
COMODIDADES, A LO QUE EL SEÑOR CADENA RESPONDIÓ
NEGATIVAMENTE, ELLOS INSISTIERON REPETIDAMENTE PERO
LA RESPUESTA SIEMPRE FUE LA MISMA, EN UNA OCACION
EL ABOGADO DEL SEÑOR MONSALVE DIJO "HÁBLEME
BONITO" Y EL SEÑOR CADENA DIJO QUE CONSULTARIA
Y HABLARIAMOS OTRO DIA.

PASARON UN PAR DE DIAS Y EL SEÑOR CADENA REGRESO
BAJAMOS EL SEÑOR MONSALVE Y YO, NO ASISTIO EL ABOGADO
DEL SEÑOR MONSALVE Y EL SEÑOR CADENA MANIFESTO
QUE NO PODIA PROMETER NADA, YO LE INSISTI AL
SEÑOR MONSALVE QUE DIJERA LA VERDAD Y EL SENADOR
URIBE SEGURAMENTE LE DARIA SU APOYO, EL DOCTOR
CADENA ESTUVO DE ACUERDO Y SUBIÓ QUE MONSALVE
LE HICIERA UNA CARTA A LA CORTE SUPREMA DICIEN
DO LA VERDAD Y SOLO LA VERDAD, EL SEÑOR MONSALVE
PREGUNTO COMO DEBIA REDACTARLA Y LOS DOS LE RE-
PETIMOS QUE DIJERA LA VERDAD. ENTONCES DIJO QUE
EL QUERIA QUE EL SENADOR URIBE SE COMUNICARA CON
UN SEÑOR VILLEGAS, PARA ESTAR SEGURO DE QUE EL
SEÑOR CADENA SI ERA REPRESENTANTE DEL SEÑOR
URIBE Y QUE CUANDO EL SEÑOR VILLEGAS LE CONFIR-
MABA DE LA COMUNICACION, EL HABIA LA CARTA Y LA
ENVIARIA A LA CORTE CON SU ABOGADO

ESE DIA, AL SUBIR AL PATIO, UN PARAMILITAR AVIAS
DON MARIO Y UNO AVIAS CANOSO, QUE DIAS ATRAS
VENIAN EXTORCIONANDOME, LO CUAL DENUNCIE A LA PO-
LICIA JUDICIAL, ME ACUSARON DE HABER INFORMADO A
LA DIRECCION DEL INPEC SOBRE LA EXISTENCIA DE UNAS
COCINAS ILEGALES QUE TENIAN EN UNAS CELDAS DESOCU-
PADAS, AL PARECER EL SEÑOR MONSALVE SE ESTABA
REHUSANDO A RECIBIR LA COMIDA Y SUPUESTAMENTE
EL SEÑOR MONSALVE SE ESTABA AUMENTANDO DE

COMIDA PREPARADA EN ESTAS COCINAS, ALEGABA EL SEÑOR MONSALVE QUE NO RECIBIA LA COMIDA SUMINISTRADA POR EL INPEC, PORQUE ESTABA ENVENENADA. ESE DIA AUTORIDADES DEL INPEC HABIAN DECOMISADO LOS UTENCILIOS DE COCINA Y SELLADO LAS CELDAS. ESTOS DOS PARAMILITARES ME AMENAZARON CON SACARME DEL PATIO A GOLPES DE NO RESPONDER POR LOS IMPEDIMENTOS DECOMISADOS, PERO AUN NO SE HAN PRONUNCIADO. A RAIZ DE ESTO, YO DECIDI NO INVOLUCRARME MAS CON EL ASUNTO DE MONSALVE Y CUANDO VINO A LA ÚLTIMA CITA EL SEÑOR CABENA, LES MANIFESTE A LOS DOS MIS INTENCIONES; PERO AMBOS INSISTIERON EN QUE LES AYUDARA EN LA ELABORACION DE LA CARTA QUE NO SE HARIA EN ESE MOMENTO PORQUE EL SEÑOR MONSALVE MANIFESTO HABER RECIBIDO INFORMACION DE UNOS ABOGADOS QUE ESTABAN RECOPILANDO INFORMACION EN CONTRA DE EL, Y NECESITABA VERIFICAR SE ERA CIERTO, PERO DE SER FALSO, EL PROCEDERIA A HACER LA CARTA Y ENVIARLA A LA CORTE, PUES YA HABIA RECIBIDO CONFIRMACION DEL SEÑOR VILLEGAS SOBRE LA COMUNICACION CON EL SENADOR URIBE. A LOS POCOS DIAS, UN SABADO RECUERDO, EL SEÑOR MONSALVE ME INFORMO QUE ERA FALSO LO DE LOS ABOGADOS Y QUE PROCEDERIA A HACER LA CARTA, DESPUES DE ALMUERZO ENTRO A LA CELDA EN LA QUE YO VIVO Y ME DIJO QUE POR FAVOR LE AYUDARA A HACER LA CARTA, QUE EL NO SABIA COMO REDACTARLA QUE NO SABIA ORTOGRAFIA, YO LE PREGUNTE QUE DEBIA DECIR LA CARTA Y EL ME DIJO QUE SOLAMENTE

QUEERIA PEDIR PERDON Y MANIFESTAR SU ARREPEN-
TIMIENTO POR HABER DADO FALSAS DECLARACIONES EN
CONTRA DE LOS SEÑORES URIBE, YO FUI A LA CELDA
EN LA QUE EL VIVIA, Y LE AYUDE A REDACTAR LA CARTA
ENTONCES EL ME MANIFESTO QUE AL OTRO DIA EL DO-
MINGO, LE ENTREGARIA LA CARTA A SU ESPOSA DURAN
LA VISITA, PARA QUE ELLA LA LLEVARA A LA CORTE Y
LE LLEVARIA UNA COPIA A EL SEÑOR CADENA.
AL OTRO DIA TRASLADARON AL SEÑOR MONSALVE A LAS
CASAS FISCALES DE LA PICOTA, ESTAS COMO SU NOMBRE
LO DICE TIENEN TODAS LAS COMODIDADES DE UNA CASA,
IGUAL O MEJOR DE LO QUE TENIA EL SEÑOR MONSALVE
EN EL PAS, A MI ME PARECIO MUY BAJO Y LE COMUNIQUE
MI INQUIETUD AL SEÑOR CADENA, PERO EL ME MANIFES-
TO QUE NO VEIA NADA FUERA DE LO NORMAL, Y ADEMÁS ME
INFORMO QUE HABIA RECIBIDO UNA LLAMADA MUY EXTRA-
ÑA DE LA ESPOSA DE MONSALVE EN LA QUE LE DICO "AQUI
TENGO EL DOCUMENTO QUE USTEDES LE EXIGIERON A MI
MARIDO" ME DICO EL SEÑOR CADENA, QUE EL LE HABIA
HECHO UN RECUENTO DE TODO LO SUCEDIDO Y QUE A EL
SEÑOR MONSALVE NADIE LE ESTABA EXIGIENDO COSA ALGUNA
DESPUES DE ESTA LLAMADA DICE EL SEÑOR CADENA, QUE
RECIBIO UNA LLAMADA DE EL SEÑOR MONSALVE EN LA QUE
LE MANIFESTABA QUE HABIA SIDO UN MALENTENDIDO CON SU
ESPOSA Y QUE ELLA VBA A LLEVAR LA CARTA A LA CORTE
POSTERIORMENTE LE LLEVARIA UNA COPIA AL SEÑOR CADENA.
EL SEÑOR CADENA, DICE QUE EFECTIVAMENTE AL OTRO DIA
LA ESPOSA DEL SEÑOR MONSALVE LO LLAMO Y LE PUSO UN

CITA EN UNA CAFETERIA CERCA DEL EDIFICIO DE LA CORTE, ANTES DE LLEGAR DICE EL SEÑOR CADENA, RECIBIÓ OTRA LLAMADA DE LA SEÑORA EN LA QUE ELLA DICE QUE YA LO ESTA ESPERANDO Y ACTO SEGUIDO LE ENVIÓ LA GRABACION AL SEÑOR CADENA, EL DICE QUE LA SEÑORA SE EQUIVOCÓ Y EN VEZ DE ENVIARLE LA GRABACION A OTRA PERSONA SE LA ENVIÓ A EL MISMO, DICE EL SEÑOR CADENA QUE ESO LE INDICA QUE TANTO EL SEÑOR MONSALVE COMO SU ESPOSA ESTUVIERON GRABANDO TODAS LAS CONVERSACIONES, LO CUAL ES MUY BUENO PORQUE ESAS GRABACIONES DEMUESTRAN QUE AL SEÑOR MONSALVE NO SE LE OFRECIO NI SE LE EXIGIO COSA ALGUNA. EL CONTENIDO DE LAS CONVERSACIONES DEL SEÑOR CADENA CON LA ESPOSA DEL SEÑOR MONSALVE Y CON EL SEÑOR MONSALVE NO LO SI EN DETALLE, PERO EL LO PUEDE APORTAR.

QUIERO AÑADIR QUE A MI PARECER, EL SEÑOR MONSALVE EN UN PRINCIPIO, SI QUERIA COLABORAR CON LA JUSTICIA DICHIENDO LA VERDAD, Y QUE FUE MAS TARDE, CUANDO LLEGAMOS AL ERON QUE AL RELACIONARSE CON ALIAS DON MARIO Y ALIAS CANOSO, QUE CAMBIO DE PARECER, PUE EL VIO LA OPORTUNIDAD DE ACOMODARSE BIEN EN LAS CASAS FISCALES Y EN ULTIMAS EBO ES LO QUE A EL LE INTERESA, MIENTRAS QUE LOS OTROS DOS SE APROVECHARON DE LAS CIRCUMSTANCIAS PARA HACER UN MONTAJE QUE A OJOS DE LA CORTE PODRIA BENEFICIARLOS EN CUANTO A DEMORAR O IMPEDIR SU EXTRADICION.

EN DIAS RECIENTES, UN INTERNO QUE LE LIMPIA Y LE
ORDENA LA CELDA A ALIAS DON MARIO ME MANIFESTO QUE
LAS ACUSACIONES QUE ME HABIAN HECHO ALIAS CANOSO Y
ALIAS DON MARIO, ESTABAN ENCAMINADAS A HACER PARE
CER QUE YO ESTABA PRESIONANDO PARA QUE NO HU-
BIERAN COCINAS NI COMIDA DE CONTRABANDO, PARA QUE
MONSALVE TUVIERA QUE CONSUMIR LA COMIDA SUPUESTA
MENTE ENVENENADA QUE LE SUMINISTRABA EL INPEC, ME
DIGO EL INTERNO QUE ALIAS DON MARIO Y ALIAS CANOSO
ERAN LOS QUE HABIAN INFORMADO DE LAS COCINAS
PARA DESPUES HACER ESAS ACUSACIONES. ESTOS DOS
SEÑORES ESTAN SEGUN EL INTERNO, TRATANDO DE
MESCLARSE EN UNA INVESTIGACION PARA EVITAR SU
INMINENTE EXTRADICION A LOS ESTADOS UNIDOS, QUE
LO DEL VENENO ES MENTIRA, Y QUE HABIAN PLANEADO
CARGARSELO A ALGUIEN PARA HACER PARECER QUE
SI ESTABAN TRATANDO DE ENVENENAR A MONSALVE.
MONSALVE LES HABRIA INFORMADO DE LAS CONVERSA-
CIONES CON EL SEÑOR CADENA Y ENTRE LOS TRES PLA-
NEARON CON GRABACIONES ENGANAR A LA CORTE
PARA QUE TRASLADARAN AL SEÑOR MONSALVE A LAS
CASAS FISCALES Y PARA DEMORAR LA EXTRADICION DE
ALIAS CANOSO Y ALIAS DON MARIO QUIENES ADEMÁS
QUIEREN HACER MALA PRENSA AL SENADOR URIBE PUE
EL CANDIDATO IVAN DUQUE PROMETE ACABAR CON LA
JEP Y TODOS ESTOS SEÑORES ESTAN CONVENCIDOS DE
QUE VA A SER UN MALO RESULTADO PARA EL SENADOR URIBE.

SI LA CORTE REQUIERE AMPLIAR MI DENUNCIA, ESTARE PRESTO A CUALQUER LLAMADO CON EL FIN DE ESCLARECER LA "VERDAD".

DE MI PUÑO Y LETRA.



AFEC-COMES PICOTA
ESTEJO DE HUELLA DACTILAR

12 ABR 2016

NO VALIDO COMO RECIBIDO
DEL DOCUMENTO

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Enrique Pardo Hasche'.

ENRIQUE PARDO HASCHE
CC. 19.281.919